



Unsere Ziele zur Gemeinderatswahl Schönaich 2024



Zum ersten Mal tritt die AfD zur Gemeinderatswahl in Schönaich an. Wir haben ein offenes Ohr für die „wirklichen“ Probleme der Bürger und setzen uns – fernab ideologischer Zwänge – für die Interessen bürgerlich-konservativer Wähler ein!

Im neuen Gemeinderat von Schönaich werden wir uns einsetzen für:

- ◆ Stärkung der lokalen Wirtschaftskraft: Gewerbegebiet attraktiver gestalten für ertragsstarke Unternehmen und ausweiten!
- ◆ Faire und transparente Festlegung des Grundsteuer-Hebesatzes im Sinne der Eigentümer und Mieter!
- ◆ Berücksichtigung der Bürgerinteressen bei der Umsetzung des neuen Wärmeplanungsgesetzes (Investitionsschutz! Keine kalte Enteignung!)
- ◆ Ausbau der Infrastruktur und Erhalt lokaler Versorgung und sozialer Einrichtungen!
- ◆ Kostentransparenz und -kontrolle: Stringentes Projektmanagement und -controlling für ALLE Projekte!
- ◆ Naturschutz/Gesundheitsschutz vor unbeherrschbarem Klimaschutz, somit auch keine Windräder in unserer Region!
- ◆ Direkte Demokratie auf lokaler Ebene stärken: Bürgerfragestunde zu jeder Gemeinderatssitzung und Berücksichtigung von Bürgerumfragen vor maßgeblichen Entscheidungen!
- ◆ Schutz unserer deutschen Sprache: Kein Gendern in Dokumenten der Gemeindeverwaltung inkl. im Mitteilungsblatt!
- ◆ Lokale Traditionen bewahren: Gemeindefest wieder als "Entengassenfest" etablieren!

Unser Handeln im Gemeinderat wird von folgenden Leitlinien geprägt sein:

- Meinungsfreiheit gewährleisten ohne persönliche Nachteile oder gesellschaftliche Ächtung befürchten zu müssen.
- Keine ideologischen Scheuklappen aufsetzen, nüchternes Denken im Sinne unserer Bürger muss dominieren.
- Keine Bevormundung der Bürger in ihrer Lebensplanung und in ihrem Konsumverhalten
- Wissenschaft und Forschung müssen ergebnisoffen sein und sollten daher frei von politischem Einfluss oder Ideologie sein, auch in der Aufarbeitung der Corona-Maßnahmen.
- Sicherheit im öffentlichen Raum gewährleisten
- Einsatz für Frieden bei uns und in der Welt
- Einsatz für ein friedliches Miteinander und Ablehnung von Gewalt, sowohl von direkter als auch indirekter (z.B. durch Willkür)



Unsere 4 Spitzenkandidaten von 16 Kandidaten insgesamt, von links:

Johann Schuster, Alexandra Vetter, Volkmar Kirres, Roland Wörn.

7 unserer 16 Kandidaten sind Frauen. Alle Altersgruppen sind vertreten. Viele der Kandidaten bringen langjährige Berufserfahrung mit, die meisten aus der freien Wirtschaft.

Umfragen sehen die AfD bei starken 20 %. Mit Ihrer Stimme können wir dieses Ergebnis sogar übertreffen, wir zählen auf Sie!

Für das AfD-Kandidatenteam Schönaich
Volkmar Kirres (volkmar.kirres@afd-bw.de)